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"Pemeriksaan SpnE ini aaalah dengan peme.iksaan
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Kineria
Pengelolaan SPBE

PARIAMAN, METRO

- Wakil Wali Kota Paria'maru Mardison Mahyuddin
lkuti e-ntr;y meeting tentang pemeriksaan icinerja
pendahuluan atas pengelolaan Sistem Pemerintahdn
Berbasis Elektronik (SPBE) yang dilaksanakan Badan
Pemeriksa Keuangan (BPK) Republik Indonesia (RI)
Perwakilan Provinsi Sumatera Barat melalui video con-
ference (vidcon), kemarin.

Dalam kesempatan tersebut juga dihadiri oleh
Kepala Inspektorat Kota Pariaman, Yota Balad dan
Kepala Dinas Kominfo Kota Pariamarr, Hendri.

Wakil Walikota Pariaman Mardison Mahyuddin
me4gungkapkan bahwa BPK mulai melakukan
pemeriksaan kinerja pendahuluon atas pengelolaan
SPBE. Dengan menggunakan pengelolaan SPBE kita
bisa tertib dalam penyelanggaiaan administrasi
pemerintahan.

. "K9nI di Kota Pariaman sudah cukup matang serta
seluruh OPD siap dalam pemeriksaan S'PBE teribut "
uJarnya.

"Tentunya, kami terus mendorong dan meminta
kepada OPD terkait yang akan diperiksa akan
menyampaikari Secara detail dan maksimal dalam
pemeriksaan SPBE di Pemerintahan Kota Pariaman
kepada pihak BPK nantinya" ujamya.

Sementara,'.Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi
Sumbar, Yusnadewi mengatakan dalam rangka
melaksanakan entry meeting u-ntuk pemeriksaan kinirja
pendahuluan atas pengelolaan Sistem Pemerintahan
Berbasis Elektronik (SPBE)

ii,l-T.' " .yan g tida k ha nya dil"k; il; ;r5f pl.*"rla n
:::.y.,::l :"l"bar, saja tetapi juga dilakukair beberapiperwakrlan lain di seluruh lndonesia,,, ungkpanya.Untuk provinsi Sumbar, k";;'";i;t*rit a,r"
l1Tp"t untuk 

-pemeriksaan SpsL i"i'i"ini Kotar-afiaman dan Kota payakumbuh

",,*llHxffi txi*#;T'"lf illiitrf,Hf,*iffna.ntinya_bisa diberikan masukan l"p"J"-t"i"a kotaini baik Kota pariaman_ dan K;t" p;'y;k;;;';;;
11"t5l?'ltgn-,k5simqurgnterkaiia"i!""'"i"ttivitas,elslensl dan ekonomis ,,, uiarnya. -

Yusnadewi juga merijelatkan bahwa alasanpemenKsaan unfuk SpBE yakni untuk mewuiudkan tatakelola pemerintahan yuig r-r;ih;iuiiiiiiu"p".""
3t^i$;'Jl":i,:";1iff m$f;:ri'v;G'ild;it*

.Menurutnya, tujuan pemeriksaan kineria ini adalahuntuk menilai efektiviias pengelolaa" dpfE ;;i;;penyelenggaraan adminiitra"si pu-Lri"tutr"",ai
pemerintah daerah

, "^'T:::.lt11,SpBE 
diharapkan mampu mendorongcran mewuJudkan penyelanggaraan |emerintahaf,yang terbuka, partisipatii inoijiif au" it""tuLr *rtumer.ringkatkan^kolobbrasi 

""tu, i"rtu"rj'f"1#rirrtut,"
katanya.

-, Untuk pemeriksaan pendahuluan kineria dilak_sanaKan selama 25 hari kerja, yaitu mulai,tanggal
ll^Asustus 20i0 sampar a;,it;;iiSlpt"*b".
2020.

. "Pemeriksaan dilakukan ada melalui secara dar_ing selama 15 hari kerja dan k9;,;il;1;;;d;;
selama 10 hari kerja,,, ufarnya. (efa)' o'--- ---


